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Adopté 
Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal de la séance tenue à l’école Arthur-Vaillancourt le  
26 janvier 2023 à 19 h à l’école 

 

   
    

 1.  Ouverture de l’assemblée Absente : Madame Isabelle Des Groseillers. 
Madame Audrey Linteau, vice-présidente, agira comme 
présidente lors de la rencontre.  
19 h 03 ouverture de la rencontre. 
 

 2.  Parole au public Aucun public. 

Doc. 3.  Lecture et adoption de l’ordre du jour Aucun ajout.  
 
Propose : Madame Élisa Bégin 
Appuie : Madame Méliane Laurier-Cromp 

Résolution : CE-A-V-01-2023-394 
 

Doc. 4.  Lecture et adoption du procès-verbal du 
22 novembre 2022 
(lire les documents avant la rencontre) 

Propose : Madame Élisa Bégin  
Appuie : Madame Méliane Laurier-Cromp 

Résolution : CE-A-V-01-2023-395 
 

 5.  Suivis 
 Concert de Noël 
 Campagne de financement Shalouka 

 

 Concert de Noël 
Formule appréciée. Première fois pour certains parents 
à l’Église. Commandite Scotties! Beaucoup d’émotion 
dans la salle. Le son dans l’Église était magnifique. Les 
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enfants ont travaillé très fort. Très beau concert. 
Reconnaissance des parents envers l’équipe-école. 
L’effet d’ensemble était magique. 
Madame Élisa Bégin mentionne qu’on ne voyait pas 
super bien les violonistes à cause des lutrins.  
 
Les parents ont aimé l’attribution des places et le 
visionnement sur les écrans également. 
 
Madame Julianne Dugas mentionne que l’équipe-écoles 
a fait un très beau boulot en arrière-scène. 
 
L’aventure avec les Grands-Concerts s’est bien passée. 
Nous attendons de savoir si l’aventure se poursuivra 
l’an prochain. 
 
Très belle expérience pour tous. 

 
 Campagne de financement Shalouka 

La campagne sera de retour au printemps. Il y aura 2 
campagnes, une pour les finissants qui sera livrée en 
juin et une campagne qui arrivera en août pour les 
autres élèves de l’école. 

 
Doc. 6.  Formation des membres du CÉ 

 Fiche 9 
 Fiche 23 

 (lire les documents avant la rencontre) 

Tous les membres du CÉ ont consulté et fait la lecture des 
fiches.  

Doc. 7.  Politique organisationnelle des services de 
garde (SEJ-18) 
(lire les documents avant la rencontre) 

 

Madame Julianne Dugas explique les changements suggérés à 
la politique SEJ-18. Les membres du CÉ se prononcent sur les 
points en consultation.  
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Point 1 : Accord  
Trouve que ça prend plus de personnel pour surveiller que pour 
leur enseigner. 
 
Point 3 : Accord  
Point 4 : Accord  
Point 5,1 : Accord 
Point 5,2 : Accord 
Point 5,3 : Accord 
Le 5 h est très court pour les élèves qui terminent très tôt.  
 
Point 5,4 : Accord 
Questionnement quant aux classes spécialisées à avoir. Il 
faudra spécifier l’organisation. Prioriser l’inscription des 
enfants en classes spécialisées. 
 
Point 5,5 : Accord  
Point 5,6 : Accord 
Commentaire en regard de la subvention. Pour les écoles à 
projets particuliers, qui ont un statut sporadique. Principe 
d’équité quant aux subventions gouvernementales.  
Difficulté d’inscription pour les déménagements en cours 
d’année ou autres circonstances exceptionnelles puisque les 
places seront limitées. 
 
5,7 : Accord 
5,8 : Désaccord 
Les membres du CÉ mentionnent que ça prend plus de 
personnel pour surveiller que pour enseigner. Le ratio 1/20 
classes régulières et un autre ratio pour les classes adaptées.  
 
5,9 : Désaccord.  
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5,10: Accord 
5,11 : Accord 
6 : Accord 
6,1 : Accord 
6,2 : Accord 
6,3 : Accord 
6,4:Accord 
6,5 : Accord  
6,6 : Accord 
6,7 : Accord 
6,8 : Accord 
7 : Accord 
 
Les commentaires seront acheminés au CSSMI. 

Doc. 8.  Politique sur les contributions financières qui 
peuvent être assumées par les parents (SEJ-
08) 
(lire les documents avant la rencontre) 
 

2 : Accord  
2,5 : Accord 
4 : Accord  
6 : Accord  
6,7 : Accord 
6,8 : Accord  
7,1,5 : Accord  
7,1,6 : Accord 
7,1,7 : Accord  
7,2,1,1 : Accord  
7,4 : Accord  
7,4,2 : Accord 
7,4,3 : Accord 
7,4,4 : Accord 
7,4,5 : Accord  
7,5 : Accord 
7,5,2 : Accord 
7,6 : Accord  
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7,6,3 : Accord  
7,7,8 : Accord  
7,8 : Accord 
7,9 : Accord  
8 : Accord 
9 : Accord 
11 : Accord 
Annexe 1 : Accord 
Les commentaires seront acheminés au CSSMI. 

Doc. 9.  Présentation du budget révisé 2022-2023 
(lire les documents avant la rencontre) 

 

Madame Julianne Dugas présente le budget révisé 2022-2023. 
  

Doc. 10.  Adoption des mesures ministérielles protégées 
(lire les documents avant la rencontre) 

 

Présentation par Madame Julianne Dugas. 
Propose : Madame Josée Sicard 
Appuie : Madame Élisa Bégin  

Résolution : CE-A-V-01-2023-396 

Doc. 11.  Critères de sélection de la direction de l’école 
(lire les documents avant la rencontre) 

 

Présentation des critères.  
Propose : Madame Élisa Bégin  
Appuie : Madame Sarah Marier  

Résolution : CE-A-V-01-2023-397 
 

 12.  Activités et sorties éducatives Activité spéciale pour les 6e années. 
L’activité n’est pas nommée pour garder la surprise. 
 
Propose : Madame Vanessa Filion  
Appuie : Madame Josée Sicard 

Résolution : CE-A-V-01-2023-398 
 

 13.  Rencontre d’admission 2023-2024 
31 janvier à 19 h en présentiel  

Madame Julianne Dugas mentionne que la rencontre sera en 
présentiel. Certains enseignants seront présents (2e années, 
musique). 
Projection du concert de Noël à l’arrivée des parents.  
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Nous croyons que l’envoi du courriel apportera plus de parents 
à la rencontre et plus de demandes d’admission. 
 

 14.  Informations de la direction  
 

Projet Hors Piste débuté. Chasse aux trésors et atelier 1 de fait. 
L’activité 2 commence lundi, le 30 janvier. 
  
Au niveau musical, le processus du bulletin unique est lancé. La 
formation musicale sera incluse au bulletin dès septembre. 
 
Ajout de services en aide pédagogique. Madame Lucie Benoit 
sera présente en 6e année pour la préparation aux examens du 
ministère et de l’entrée au secondaire. 
 

 15.  Informations des enseignants L’arrivée de Frédéric Guillet, technicien en loisirs.  
Activité école qui s’en vient, le Carnaval d’hiver P-3 et P-4, le 16 
février.  
Semaine de la St-Valentin, courrier du cœur. 
Fin d’étape 15 mars. 

 16.  Information des employés de soutien Semaine des enseignants 6 au 10 février. 
 
Cibles installées au niveau des jardins pour la récréation. Les 
élèves peuvent y lancer des balles de neige.  
 
Nouvelles modalités Marmite à Saveurs (bon de commande 
uniquement, service du mercredi au vendredi). 
 
La semaine avec Madame Marie-Annik Dion, en remplacement 
de Madame Julianne Dugas s’est très bien passée. 
 
Plafond insonorisé gymnase depuis le 25 janvier, cela fait toute 
une différence au niveau du son lors des cours d’éducation 
physique, des cours d’orchestre et de la période du dîner. 



7 

 

Proposition du Sub soccer par Madame Josée Sicard. 

 17.  Sujets divers Aucun. 

 18.  Courrier Aucun. 

 19.  Levée de l’assemblée 
 Prochaine rencontre : 21 février 2023  

Propose : Madame Vanessa Filion  
Appuie : Madame Sarah Marier  

Résolution : CE-A-V-01-2023-399 
21 h 07 

  
Légende : C= Consultation       I= Information    D= Adopté       P= Approuvé 

Doc= Documents           TNI= Projection 


